
FESTIVE SEASON 2019 – 2020



#12DAYSOFKARMA    #EXPERIENCEKARMA    #SEASONOFKARMA

DIE WEIHNACHTSSAISON WIE NUR KARMA 
BAVARIA SIE ERTRÄUMEN KANN

 
the festive season as only karma 

bavaria could dream it

Begleiten Sie uns in ein alpine Winterwunderland, wo wir ein 12-tägiges, 
spektakuläres Weihnachtsferienprogramm für die ganze Familie 
zusammengestellt haben: Von Touren rund um die Seen, über üppige Festessen 
zu Führungen durch die verschiedenen Orte - wir bringen Ihnen die wahre 

Magie der Weihnachtszeit näher! 

Join us in an Alpine winter wonderland where we’ve concocted a 12 day seasonal 
extravaganza for all the family – from lakeside tours to lavish seasonal feasts and 

local tours…bringing back the real magic of the holiday season! 

Teilen Sie Ihre Erlebnisse der Weihnachtszeit mit uns, indem 

Sie folgende Hashtags verwenden: 

Share your experiences with us this festive season, by using the hashtags 

STAY SOCIAL

 karmagroupglobal karma.group karmaresorts



FESTIVE SEASON 2019 - 2020

events calendar

HAPPY NEW YEAR! NEUSCHWANSTEIN -
BAVARIA’S FAIRYTALE 

CASTLE

// DEZ MONTAG
MONDAY23

EXPERIENCE THE 
NUREMBERG CHRISTMAS 

MARKETS

ERLEBEN SIE
DIE NÜRNBERGER 

WEIHNACHTSMÄRKTE

FROHES, NEUES JAHR! 
NEUSCHWANSTEIN -

BAYERNS 
MÄRCHENSCHLOSS

CELEBRATE BAVARIAN 
CULTURE IN KARMA STYLE

FEIERN SIE BAYERISCHE 
KULTUR IM KARMA-STIL

// DEZ DONNERSTAG
THURSDAY26

WINTER CAMPFIRE &
MULLED WINE

WINTER LAGERFEUER, 
GRILL & GLÜHWEIN  

// DEZ SONNTAG
SUNDAY29

// JAN MITTWOCH
WEDNESDAY01

THE MAGIC OF 
CHRISTMAS EVE WITH 

FUN FOR ALL THE FAMILY

DIE MAGIE VOM 
WEIHNACHTSABEND MIT 

SPASS FÜR DIE GANZE 
FAMILIE

// DEZ DIENSTAG
TUESDAY24

SALZBURG - A MUSICAL
MASTERPIECE

SALZBURG - EIN MUSIK -
MEISTERWERK

// DEZ FREITAG
FRIDAY27

DISCOVER NATURE 
IN KARMA BAVARIA’S 

OUTDOOR PLAYGROUND

ENTDECKEN SIE DIE 
NATUR IM OUTDOOR - 

SPIELPLATZ VON KARMA 
BAVARIA  

// DEZ MONTAG
MONDAY30

// JAN DONNERSTAG
THURSDAY02

MERRY CHRISTMAS
FROM OUR FAMILY TO 

YOURS

FROHE
WEIHNACHTEN VON 

UNSERER FAMILIE
ZUR IHRER  

// DEZ MITTWOCH
WEDNESDAY25

KARMA WELLNESS, 
KAISERSCHMARRN

& QUIZ NIGHT

KARMA WELLNESS, 
KAISERSCHMARN

& QUIZ NACHT 

// DEZ SAMSTAG
SATURDAY28

SILVESTER -
GALAABENDESSEN

NEW YEAR’S EVE
GALA DINNER

// DEZ DIENSTAG
TUESDAY31

KUFSTEIN FORTRESS &
A FOND FAREWELL 

KUFSTEIN - FESTUNG 
UND EIN VERGNÜGEN

// JAN FREITAG
FRIDAY03

veranstaltungskalender



Alle Preise beinhalten 19% Mehrwertsteuer

12 Days of Karma Cocktails!

Alkoholfreie Versionen sind für alle Cocktails erhältlich

Non-alcoholic versions are available for all cocktails

S I G N A T U R E

COCKTAILS

8 € pro glas und zum halben Preis während der Merry Hour

von 21.00 bis 22.00 Uhr täglich €8 each, and half-price during

Merry Hour 9pm - 10pm daily

02
JAN

Homemade 
Sangria 

Red wine, cinnamon, 
cranberry, clove, orange 

25
DEZ

Baked
Apple

Cinnamon liqueur, apple 
& lime juice, triple sec

27
DEZ

Cranberry Old 
Fashioned

Bourbon, Angostura 
bitter, cranberry juice, 
sugar 

24
DEZ

White Christmas 
Martini 

Vanilla vodka, white 
chocolate liqueur, creme 
de cacao

03
JAN

26
DEZ

Candy
Cane 

Baileys, cream, 
strawberry juice, mint 
syrup

28
DEZ

White Chocolate 
Peppermint Martini

White chocolate & 
peppermint liqueur, 
Martini bianco, cream

12 Days of
Karma
Coctails

29
DEZ

The
Sherlock
The Duke gin, black 
pepper, cinnamon,
lemon, tonic 

31
DEZ

Red 
Comet 
Bavarian gin, pink 
grapefruit syrup, 
prosecco

JAN

01
The
Hangover

Vodka, watermelon 
syrup, grenadine, lemon & 
orange juice 

 

30
DEZ

The Cherry 
Almond
Cherry liqueur, almond 
syrup, cherry juice, 
cream 

23
DEZ

Salted Caramel 
White Russian

Salted caramel vodka, 
coffee liqueur and cream



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days

Begleiten Sie uns auf eine Tagestour durch Nürnberg, um die weltberühmten Weihnachtsmärkte 
der Stadt zu besuchen. Nürnberg gilt als eine der schönsten Städte Deutschlands und ist zu dieser 
Jahreszeit besonders magisch. Halten Sie Ihre Hände mit einem Becher köstlichem Glühwein warm, 
während Sie die Marktstände auf der Jagd nach dem perfekten Weihnachtsgeschenk erkunden. 
Beenden Sie den Tag mit einem gemütlichen Candlelight-Dinner mit klassischen bayerischen oder 

mediterranen Gerichten in unserem Restaurant Karmasee.

Tagestour Preis: €120 pro Person.
Ab 14 Uhr können Kinder im Garten von Karma Bavaria die Natur wieder erleben. Mit altem Wissen 
und traditionellen Bräuchen führt der lokale Lehrer Horst Ihr Kind zum Schnitzen von Holz, zum 
Herstellen eines Holzlöffels und zum leichten Feuer. Ende um 16:00 Uhr, wo alle Gäste Marshmallows 

am Lagerfeuer grillen können. Geeignet für Kinder von 6 bis 14 Jahren.

Beginnen Sie Ihren Tag um 8 Uhr morgens mit einer kostenlosen Yogastunde 
im Karma Spa im zweiten Stock. Alle Fähigkeiten sind willkommen.

erkunden sie die nürnberger 
weihnachtsmärkte

Join us for a day tour of Nuremberg to visit the city’s world- famous Christmas markets. Considered 
one of Germany’s most beautiful cities, Nuremberg is especially magical at this time of year. Keep 
your hands warm with a mug of delicious mulled wine as you explore the market stalls in the hunt for 
the perfect Christmas gift. Finish the day with a cozy candlelight dinner featuring a choice of classic 

Bavarian or Mediterranean dishes at our Karmasee restaurant. Day Tour Price: €120 per person
From 2pm children can experience and connect with the natural world again in Karma Bavaria’s 
garden. Using ancient knowledge and traditional customs, local teacher Horst will guide your child 
to carve wood, make a wooden spoon and light fire. Finish up at 16:00 where all guests can toast 

marshmallows on the fire. Suitable for children age 6 – 14.

Begin your day at 8am with a complimentary yoga session in Karma Spa on 
the second floor. All abilities are welcome.

experience the nuremberg christmas 
markets

// DEZ

23
MONTAG
MONDAY

SALTED CARAMEL 
WHITE RUSSIAN 



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days

24
Beginnen Sie den Weihnachtsabend mit einem gemütlichen Familienfrühstück bis 11 Uhr. 
Begleiten Sie uns ab 12 Uhr in die Lobby für Weihnachtsdekoration für Kinder und Erwachsene.

Sind Sie noch auf der Suche nach dem perfekten Weihnachtsgeschenk? Mammas können heute 
bei jeder Spa-Behandlung ein Karma Spa-Geschenk genießen. Wir werden ab 12 Uhr in der 

Kegelbahn mit dem gesamten Bier zum halben Preis bowlen.
 

Ab 16:30 Uhr versammeln Sie sich dann um ein loderndes Lagerfeuer auf der Terrasse, während 
der Schlierseer Alpenchor wunderbare Weihnachtslieder singt. Nach deutscher Tradition wird 
der Weihnachtsmann allen Kindern Geschenke überreichen. Versammeln Sie die Familie zu 
einem festlichen Vier-Gänge-Menü-Extravaganz im Restaurant Karmasee, voll von bayerischer 

Urlaubsfreude.
 Festliches Vier-Gänge-Menü: 99€ pro Person inkl. Aperitif

die magie des weihnachtsabends mit spass 
für die ganze familie

Begin Christmas Eve with a leisurely family breakfast till 11am. Join us in the lobby from 12pm for Christmas 
decoration making for children and adults alike.

Still searching for the perfect Christmas gift? Mum’s can enjoy a Karma Spa gift with every spa treatment 
today. We’ll be bowling with all beer half-price in the games room from 12pm.

Then from 4:30pm gather around a blazing bonfire on the terrace while the Schliersee Alps Choir sing 
wonderful Christmas carols. In keeping with German tradition, Santa Claus will deliver presents to all the 
children. Gather the family together for a festive four-course dinner extravaganza at Karmasee restaurant, 

full of Bavarian holiday cheer.
Festive four course meal: €99 per person including aperitif

THE MAGIC OF CHRISTMAS EVE WITH FUN
FOR ALL THE FAMILY

// DEZ DIENSTAG
TUESDAY 

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

WHITE 
CHRISTMAS 

MARTINI 



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days
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Früh aufstehen und mit Ihren Kindern Geschenke auspacken? Genießen Sie ein gemütliches 
Frühstück, das bis 11 Uhr serviert wird. Erleben Sie mit uns einen Winterspaziergang rund um 

den Spitzingsee mit Glühwein und genießen Sie den majestätischen Alpenblick.
Winterwunderland Spaziergang am Spitzingsee: 25€ pro Person mit unter 12 Jahren gratis

Ein festliches Weihnachtsmenü mit vier Gängen wird im Restaurant Karmasee serviert. 
Vergessen Sie nicht, uns später ab 21.00 Uhr zur Merry Hour mit dem Cocktail des Tages, 

Wein und Bier zum halben Preis zu begleiten.

Festliches Vier-Gänge-Menü: 99€ pro Person inkl. Aperitif 

Auf der Winterterrasse wird täglich ab 16.00 Uhr Glühwein serviert.

FROHE WEIHNACHTEN VON UNSERER
FAMILIE AN DICH

Up early and opening presents with the kids? Enjoy a leisurely breakfast, served till 11am. Join 
us for a winter wonderland walk around Lake Spitzingsee with mulled wine, while taking in the 

majestic Alpen views.
Winter wonderland walk around Lake Spitzingsee: €25 per person with under 12 kids free

A festive Christmas four-course dinner will be served at Karmasee restaurant. Don’t forget to join 
us later for Merry Hour from 9pm with the Cocktail of the Day, wine and beer half-price.

Festive four course meal: €99 per person including aperitif

Mulled wine is served on the winter terrace every day from 4pm

MERRY CHRISTMAS FROM OUR FAMILY TO YOURS

// DEZ MITTWOCH
WEDNESDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

BAKED APPLE



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days
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Nehmen Sie Ihre Lieben mit auf eine gemütliche Pferdekutschfahrt rund um den malerischen 
Schliersee. Die atemberaubende Winterlandschaft bietet die perfekte Kulisse, wenn Sie sich unter 

dicken Decken mit wärmenden Tassen Glühwein kuscheln. 
Pferdekutschenfahrt: 25€ pro Person

 
Die deutsche Tradition setzt sich im Restaurant Karmasee bis in den Abend fort, mit einem Fest der 
bayrischen Küche, darunter Knödel, Bratwurst und Strudel - serviert als Buffet und begleitet von 

bayrischer Live-Musik, alles mit einem kalten Glas bayrischem “Bier”.
Bayerisches Buffet mit Musik 39€ pro Person

 
Sie sehnen sich nach Frieden und Ruhe? Begleiten Sie Horst auf eine Natur-Nachtwanderung durch 
die Berge mit Schneeschuhen.  Sie lernen, die Sinne zu sensibilisieren und sich für die Eindrücke der 
winterlichen Wildnis zu öffnen. Nach einer praktischen Einführung folgen wir unseren Spuren durch 

die endlose Winterlandschaft auf entspannte Weise und nehmen die Natur in Ruhe wahr.
 Nachtwanderung am Spitzingsee: 39€ pro person

BAYERISCHE KULTUR IM KARMA-STIL FEIERN

Take your loved ones on a cosy horse & carriage ride around picturesque Schliersee. The stunning 
winter landscape offers the perfect backdrop as you snuggle beneath thick blankets with warming cups 

of mulled wine.
Horse & carriage ride: €25 per person

German tradition continues at Karmasee restaurant into the evening, with a feast of local Bavarian 
dishes including “Knödel” dumplings to “Bratwurst” and “Strudel” – served as a buffet and accompanied 

by Bavarian music, all washed down with a cold glass of Bavarian “Bier”.
Three-course Bavarian buffet with traditional music €39 per person

Craving some peace and tranquillity? Join Horst on a nature night-hike through the mountains with 
snowshoes.  You’ll learn to sensitize the senses and open oneself to the impressions of the winter 
wilderness. After a practical introduction, we will follow our tracks through the endless winter 

landscape in a relaxed way and perceive nature in peace.
Night-hike at Spitzingsee: €39 per person

CELEBRATE BAVARIAN CULTURE IN KARMA STYLE

// DEZ DONNERSTAG
THURSDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

CANDY CANE 



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days
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Machen Sie einen Tagesausflug ins benachbarte Land Österreich für eine Tour durch Salzburg, 
berühmt für seine barocke Architektur, Mozart-Geschichte und das legendäre Musical

“The Sound of Music”.
Salzburg Tour: 85 € pro Person, plus Ticketkosten von 15,50€.

Das Karmasee Restaurant serviert ein a la carte Abendessen, zusammen mit traditionellen 
Fisch-Freitagsspezialitäten. Ab 21.00 Uhr ist es Merry Hour an der Wolpertinger Bar mit dem 

Cocktail des Tages, Wein und Bier zum halben Preis.

SALZBURG - EIN MUSIKALISCHES MEISTERWERK

Take a day trip over to neighbouring country Austria for a tour of scenic tour of Salzburg, famous for its 
baroque architecture, Mozart history and legendary musical ‘The Sound of Music.’

Salzburg Tour: €85 per person, plus ticket cost of €15.50
Karmasee restaurant are serving an a la carte dinner menu, alongside traditional Fish Friday specials. 
From 9pm it’s Merry Hour at Wolpertinger Bar with the Cocktail of the Day, wine and beer half-price.

salzburg - a musical masterpiece

// DEZ FREITAG
FRIDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

CRANBERRY OLD 
FASHIONED



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days
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// DEZ SAMSTAG

SATURDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

WHITE CHOCOLATE 
PEPPERMINT MARTINI

Bei jeder 90-minütigen Karma Spa-Behandlung, die Sie heute buchen, erhalten Sie zusätzliche 30 
Minuten kostenlos. Tauchen Sie ein in unser freundliches beheiztes Schwimmbad mit Wasserfall, 
schwimmen Sie gegen den Strom, finden Sie Erholung und Entspannung im Whirlpool, in der Sauna, 

und im Dampfbad. 
 

Begleiten Sie uns später ab 19 Uhr im Spielraum zur Karma Quiz Night, um einen 3-Nächte-
Feriengutschein für Ihren nächsten Urlaub am Schliersee zu gewinnen. Während des Quizzes wird 
die lokale Süßspeise “Kaiserschmarrn” serviert, während das Restaurant Karmasee ein tägliches 

Spezialangebot von “Spanferkel” - dem traditionellen deutschen Spanferkel - präsentiert.

KARMA WELLNESS, KAISERSCHMARRN & 
QUIZABEND

With every 90-minute Karma Spa treatment booked today, you’ll receive an additional 30 minutes 
on us! Take some time out for a dip in the heated pool with its wonderful waterfall, or sit back in the 

Jacuzzi, sauna or steam bath.

Later, join us for Karma Quiz Night from 7pm in the games room, to be in with a chance to win a 
3-night holiday voucher for your next vacation in Schliersee. Local sweet delicacy “Kaiserschmarrn” 
will be served during the quiz, while Karmasee restaurant showcases a daily special of “Spanferkel” - 

traditional German suckling pig.

KARMA WELLNESS, KAISERSCHMARRN &
QUIZ NIGHT



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days
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// DEZ

Ab 16.30 Uhr versammeln wir uns auf der Terrasse, wo wir festlichen Glühwein rund um ein 
loderndes Lagerfeuer servieren. Um 18 Uhr findet das wöchentliche Begrüßungstreffen in der 
Lobby statt. Erfahren Sie mehr über die Besten, die Sie in Bayern sehen und tun können, treffen 
Sie andere Gäste und entdecken Sie alles, was Karma mit kostenlosem Wein und Käse bietet.

Das Restaurant Karmasee serviert einen köstlichen Wintergrill mit regionalem Fleisch, 
herzhaften Salaten und leckeren Desserts.

WINTER LAGERFEUER, GRILL & GLÜHWEIN  

From 4:30pm gather on the terrace where we’ll be serving festive mulled wine around a 
blazing bonfire. At 6pm the weekly welcome meeting takes place in the lobby. Learn about the 
bests things to see and do in Bavaria, meet fellow guests, and discover all things Karma with 

complimentary wine and cheese. 

Karmasee restaurant will be serving a delicious winter BBQ grill, including local meats, hearty 
salads and mouth-watering desserts.

winter campfire, grill & glühwein

SONNTAG
SUNDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

THE SHERLOCK



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days

30
// DEZ

Beginnen Sie Ihren Tag um 8 Uhr morgens mit einer kostenlosen Yogastunde im Karma Spa im 

zweiten Stock. Alle Fähigkeiten sind willkommen.

Ab 14 Uhr können Kinder im Garten von Karma Bavaria die Natur wieder erleben. Mit altem 

Wissen und traditionellen Bräuchen führt der lokale Lehrer Horst Ihr Kind zum Schnitzen von 

Holz, zum Herstellen eines Holzlöffels und zum leichten Feuer. Ende um 16:00 Uhr, wo alle Gäste 

Marshmallows am Lagerfeuer grillen können. Geeignet für Kinder von 6 bis 14 Jahren.  

In Erwartung des Neujahrsfestes genießen Sie mit uns einen tollen Cocktail in der

Wolpertinger Bar, mit Merry Hour von 21.00 - 22.00 Uhr.

ENTDECKEN SIE DIE NATUR IM 
OUTDOORSPIELPLATZ VON KARMA BAVARIA

Begin your day at 8am with a complimentary yoga session in Karma Spa on the second floor. 
All abilities are welcome.

From 2pm children can experience and connect with the natural world again in Karma 
Bavaria’s garden. Using ancient knowledge and traditional customs, local teacher Horst will 
guide your child to carve wood, make a wooden spoon and light fire. Finish up at 16:00 where 

all guests can toast marshmallows on the fire. Suitable for children age 6 – 14.

In anticipation of New Year’s festivities, enjoy a killer cocktail with us at Wolpertinger Bar, 
with Merry Hour from 9pm – 10pm.

discover nature in karma bavaria’s 
OUTDOOR PLAYGROUND

MONTAG
MONDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

THE CHERRY 
ALMOND
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// DEZ

Begleiten Sie uns mit einem märchenhaften Ende für 2019, beginnend mit einem Aperitif im 
Anschluss an ein unglaubliches fünfgängiges Abendessen im Wendelsteinzimmer. Magische 
Unterhaltung folgt den ganzen Abend über von den leidenschaftlichen Künstlern Joe 
Waltherea & Pafema. Das diesjährige Thema ist Glitter & Glam, und wir werden in den ersten 
Momenten des Jahres 2020 mit einem spektakulären Feuerwerk und einer Band begrüßen, die 

Lieblingssongs aller Beteiligten spielt. 
Gala-Dinner: 139€ pro Person

SILVESTER-GALA-DINNER

Join us with a fairytale ending for 2019, beginning with an aperitif following into an incredible five-
course dinner in Wendelstein room. Magical entertainment will follow throughout the evening 
from passionate artists Joe Waltherea & Pafema. The theme this year is Glitter & Glam, and we’ll 
welcome in the first moments of 2020 with a spectacular firework display and band playing 

everyone’s favourite songs.  
Gala Dinner: €139 per person

NEW YEAR’S EVE GALA DINNER

DIENSTAG
TUESDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

RED COMET
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Tanzen Sie in das Jahr 2020 mit einem gemütlichen Spaziergang am schönen Schliersee 
oder, wenn Sie es vorziehen, die Silvesterfeiertage wegzuschlafen, erholen Sie sich mit 
einem späten Frühstück bis Mittag, gefolgt vom Brunch von 11 bis 15 Uhr, wobei Bloody 

Mary’s für diejenigen zur Verfügung steht, die einen “Energieschub” benötigen!

Entspannen Sie sich mit einer 15-minütigen Kater-Massage im Karma Spa, um Ihre Sünden 
aus der Nacht zuvor abzuschütteln. 

Der Cocktail des Tages in der Wolpertinger Bar ist sehr empfehlenswert.....

FROHES NEUES JAHR!

// JAN

Waltz into 2020 with a leisurely walk around beautiful Lake Schliersee or, if you prefer to 
sleep away the New Year’s Eve festivities, recover with a late breakfast until midday, following 
into brunch from 11am – 3pm with Bloody Mary’s available for those needing a ‘pick me up’! 

Relax with a  15-minute hangover massage at Karma Spa to shake off your sins from the night 
before. 

The cocktail of the day at Wolpertinger Bar is highly recommended…

HAPPY NEW YEAR!

MITTWOCH
WEDNESDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

THE HANGOVER



For our full activity schedule visit karmagroup.com/12days

// JAN

02
Entspannen Sie sich bei einer gemütlichen Bustour durch Neuschwanstein, eine der 
berühmtesten Burgen Bayerns aus dem 19. Jahrhundert. Das Schloss - auf einem Hügel über 
dem Dorf Hohenschwangau gelegen - ist etwas aus dem Märchen und war die Inspiration für 

Disneys berühmtes Schloss “Dornröschen”.
Neuschwanstein Tour: 99 € pro Person, plus 19€ Ticketpreis.

Glühwein wird weiterhin täglich ab 16.00 Uhr auf der Terrasse serviert.

NEUSCHWANSTEIN - BAYERNS MÄRCHENSCHLOSS

Settle back for a leisurely bus tour of Neuschwanstein, one of Bavaria’s most famous 19th-century 
castles. The castle - perched on a hill above the village of Hohenschwangau - is something 
straight out of a fairytale and was the inspiration for Disney’s famous “Sleeping Beauty” castle.

Neuschwanstein Tour: €99 per person, plus ticket cost of €19

Mulled wine continues to be served on the terrace every day from 4pm

NEUSCHWANSTEIN - BAVARIA’S FAIRYTALE CASTLE

DONNERSTAG
THURSDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

HOMEMADE 
SANGRIA 
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// JAN

03
Machen Sie einen Tagesausflug ins benachbarte Österreich und besuchen Sie die historische 
Tiroler Stadt Kufstein. Dort besichtigen wir die Festung und ihre Umgebung aus dem 13. 
Jahrhundert, bevor wir uns auf den Weg nach Rattenberg machen, Österreichs kleinster 

historischer Stadt am Innufer.
Tagesausflug nach Österreich: 85€ pro Person.

Anschließend verabschieden wir uns mit unserem 12 Days of Cocktails Finale in der 
Wolpertinger Bar von der Weihnachtszeit, wo wir Sie zu einem oder drei letzten festlichen 

Cocktails einladen!

FESTUNG KUFSTEIN UND EIN HERZLICHER ABSCHIED

Take a day trip to neighbouring Austria and visit the historic Tyrol city of Kufstein. While there 
we’ll give you a tour the 13th century fortress and surroundings, before heading to Rattenberg, 

Austria’s smallest historical town nestled on the banks of the Inn River. 
Day trip to Austria: €85 per person

Finally, we bid a fond farewell to the festive season with our 12 Days of Cocktails Finale at 
Wolpertinger Bar, where we invite you to enjoy a last festive cocktail or three!

KUFSTEIN FORTRESS, AND A FOND FAREWELL

FREITAG
FRIDAY

FESTIVE SEASON 2019 - 2020

BLUEBERRY
MANHATTAN




